

Am 8. März haben sich zum ersten Mal Vereinsmitglieder zusammengefunden, um zu beraten, wie unser Außengelände an der TV Halle umgestaltet werden soll.

Mit Ansichtsmaterial von Outdoorböden sowie einer Menge Informationen und Ideen haben wir über unsere Vorstellung gesprochen.

Dieses wirklich spannende Projekt wird nicht in ein paar Tagen erledigt sein, wir hängen uns aber voll rein!

Alle Vereinsmitglieder sind herzlich eingeladen, sich an der Planung und Organisation zu beteiligen!



Interessierte melden sich bei der Geschäftsstelle des Vereins.

Nächstes Treffen: 29.04.2022 um 17:30 Uhr